Schachtreff Uedorf

Liebe Bornheimer:innen, liebe Gäste,

seit dem Spätsommer 2022 findet zweimal im Monat unser Schachtreff in Uedorf statt.



Unter reger Beteiligung wird seitdem das Spiel der Könige gespielt, Figuren geschlagen, Schach und Matt gesetzt. Dabei steht jedoch stets der Spaß im Vordergrund und das Spielniveau ist gemischt.

Wir spielen Schach an jedem 2. und 4. Freitag im Monat ab 17 Uhr

in der

Verbundschule Uedorf

Heisterbacher Straße 175 53332 Bornheim

Wer Interesse daran hat, das Schachspielen zu erlernen, sein/ihr Spiel zu verbessern oder einfach gerne in angenehmer Gesellschaft spielen mag, ist jederzeit herzlich willkommen.

Schreibt uns zur besseren Planung auch gerne eine Mail an schachtreff-uedorf@web.de

Mit freundlichen Grüßen & im Namen des Ortsausschuss Uedorf

Niklas (Anwohner und Organisator)

Ortsausschuss Uedorf

www.uedorf.de